

ジュニアリーダー養成講習会

去る6月8日(日)に「令和7年度ジュニアリーダー第64期生養成講習会及び開講式」が青少年課で始まりしました。当日は、今年度の受講生2名、ジュニアリーダー4名が出席したほか各中学校区の青少年指導員の代表の方々および、学校教育課の担当指導主事にご来賓としてお越しいただきました。ジュニアリーダーは、中学生・高校生・大学生を中心としたボランティア組織で、主に各地域の子ども会のキャンプやクリスマス会、青少年指導員が主催するハイキングなどの行事に参加し、リーダーとして子どもたちにキャンプファイヤーやゲームを楽しんでもらう活動を行っています。この養成講習会は、市内の中学1年生・2年生の希望者を対象に、リーダーとしての資質や技能を身につけるために毎年実施しているもので、養成講習会を修了した者には、ジュニアリーダーとして活動することができる資格が付与されます。

《 養成講習会(1日目) 》



☆今年度の受講者は2名です☆

「開講式」が始まりました。まず始めに、ジュニアリーダーを代表して会長より挨拶を行いました。ご来賓としてお越しいただいた各中学校区の青少年指導員の代表の方々と教育委員会学校教育課の指導主事の方から、受講生とジュニアリーダーに励ましのお言葉をいただきました。講義を始める前に、簡単なゲームをしました。緊張をほぐすためのいわゆるアイスブレイクです。最初の講義は、「ジュニアリーダーって何するの?」です。

ジュニアリーダーとしての心得(泉佐野市ジュニアリーダー七ヶ条)や具体的な取り組みの内容について、先輩から教えてもらいます。次は班別会です。班の名前や班の目標、個人目標などを決め、受講生はキャンプネームを決めます。そして、班目標と個人目標などを発表します。ゲーム講習会が始まりました。自分の背中に貼られた動物(カード)の名前を、周りの人に質問して「イエス・ノー」だけで答えてもらい、自分が何の動物かを

当てる「私は誰でしょう?」というゲームです。たくさんの人数でも盛り上がる楽しいゲームです。この後、受講生に感想文を書いてもらってから、全員でこの日の反省会を行って、最後に「夕べのつどい」を行い養成講習会 1 日目を終了しました。受講生の皆さんもこの日の講習を通してジュニアリーダーがどのような活動をしているのかが少しずつ理解できてきたのではないのでしょうか。残りの講習会でも、先輩達から様々なことを教えてもらいながら、一步一步経験を積んでいって欲しいと思います。

修了式めざして頑張りましょう。

